
契約監視委員会議事要旨 

１． 日時 

 

平成２８年６月８日（水） １０：００～１２：００ 

 

 

２． 場所 

 

独立行政法人 航空大学校 第二応接室 

 

 

３． 出席委員 

 

（委 員 長）辻   利 則 （宮崎公立大学教授） 

（副委員長）濵 田  諭  （弁護士） 

清 家 秀 夫 （公認会計士・税理士） 

野 中 邦 敏 （航空大学校 監事） 

本木下 愛子 （航空大学校 監事） 

 

 

４． 議題 

 

平成２７年度 契約の点検 

 (件名は別添のとおり)           

 

平成２７年度調達等合理化計画の取組実績及び取組に対する自己評価について 

 

平成２８年度調達等合理化計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



５． 議事内容 

主な意見質問は以下のとおり 

 

・一者応札が改善された案件について（航空ガソリン機上渡し、気象情報提供サービス） 

 質問）新しく入札に参加した業者から入札に参加した理由や経緯の聴き取りを行ったか。 

 回答）航空ガソリンについては、国内生産が中止となり輸入による調達を行うこととなった。その際

仕様書を見直すことにより、輸入販売を行っている業者が入札参加することとなった。 

    気象情報サービスについては、今後確認する。 

意見）一者応札が減り複数応札が増えたということは、これまで努力をしてきた結果であり、評価さ

れるべき事実である。 

 

・平成 27年度会計システム運用支援業務 

 質問）仕様書の見直しを行っていないのはなぜか。 

 回答）当該システムは契約相手が開発したソフトウェア製品を当校が買い取り業務に使用しており、

仕様書の見直しを行うとサービス内容が変わるため仕様書の変更は難しい。 

 

・入札公告について 

質問）国発注の公告を集めるサイト等に登録するなど、官報公告やＨＰに掲載する以外の方法はない

のか。 

回答）検討する。 

 

 

【審議結果】 

  平成２７年度契約については、適正な事務手続きが行われていることを確認した。なお、一者応札

改善のため、日々の改善努力を目に見える形で残すようにしていただきたい。また、調達等合理化計

画の取組を着実に実施したことを確認した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                      別添 

 

平成２７年度 契約の点検 

（１）２ヵ年連続した一者応札案件（１７件） 

 

本校航空機保守 

帯広分校航空機保守 

仙台分校航空機保守 

平成 27年度 会計システム運用支援業務 

平成 27年度 航空ガソリン航空大学校宮崎本校機上渡しの購入 

平成 27年度 航空ガソリン航空大学校帯広分校機上渡しの購入 

平成 27年度 航空ガソリン航空大学校仙台分校機上渡しの購入 

平成 27年度 航空ガソリン高知空港機上渡しの購入 

平成 27年度 航空ガソリン高松空港機上渡しの購入 

平成 27年度 航空ガソリン新潟空港機上渡しの購入 

平成 27年度 航空ガソリン花巻空港機上渡しの購入 

平成 27年度 航空ガソリン青森空港機上渡しの購入 

平成 27年度 航空ガソリン秋田空港機上渡しの購入 

航空気象情報提供サービス 

平成 27年度 スピン訓練委託 

帯広分校敷地草刈作業 

帯広分校除雪作業 

 

（２）新規随意契約案件（１件） 

  仙台分校高濃度ポリ塩化ビフェニル（ＰＣＢ）廃棄物処理委託業務 


